

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pada abad modern ini yang dapat ditandai dengan perkembangan ~~per~~onomian yang sangat pesat, dunia bisnis dituntut untuk berusaha mengikuti ~~per~~ubahan-perkembangan yang terjadi. Perusahaan dengan segala jenisnya, saling bersaing untuk memenuhi pangsa pasar yang menuntut kualitas yang semakin baik, ~~per~~istribusian yang semakin cepat dan produk-produk yang bervariasi. Supaya dapat bersaing dengan sukses dan berkelanjutan, perusahaan harus mampu mengelola sumber daya ~~per~~usahaan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan sehingga ~~per~~oleh tingkat laba yang optimal.

Seiring dengan semakin kompleksnya dunia usaha dewasa ini, kian membuat disiplin Akuntansi Manajemen menjadi suatu kebutuhan penting bagi para manajer di dalam ~~per~~usahaan. Akuntansi Manajemen adalah disiplin yang berkenaan dengan ~~per~~agaan informasi akuntansi oleh para manajer dan pihak-pihak internal lainnya untuk keperluan perencanaan dan pengambilan keputusan. Akuntansi Manajemen memberikan kerangka acuan untuk mengidentifikasi dan menganalisa alternatif-alternatif keputusan serta mengevaluasi keberhasilan manajemen dalam mencapai tujuan organisasi. Tatkala lingkup bisnis perusahaan semakin melebar dan pelik, maka kebutuhan informasi akuntansi manajemenpun semakin mendesak karena akan lebih banyak orang yang disertai tanggung jawab pengambilan keputusan, terutama segala keputusan yang berkenaan dengan masa depan.

Akuntansi Manajemen juga berperan dalam menyediakan informasi Akuntansi Manajemen bagi penyusunan perencanaan aktivitas yang memberikan informasi sebagai dasar untuk mengalokasikan sumber daya kepada berbagai aktivitas yang direncanakan. Penggunaan akuntansi modern dan data statistik mengarahkan kegiatan sehari-hari perusahaan sehingga dapat memberikan data yang cermat tanpa harus mengadakan penelitian langsung.

Akuntansi Manajemen sangat berperan penting dalam pengambilan keputusan, karena Akuntansi Manajemen merupakan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu perusahaan dalam usahanya untuk mencapai tujuan organisasi yang telah ditetapkan sebelumnya.

Tujuan utama Akuntansi manajemen adalah untuk memenuhi kebutuhan intern manajemen. Akuntansi Manajemen berusaha untuk mengumpulkan data-data yang perlu bagi manajemen antara lain :

1. Menginterpretasikan anggaran
2. Menginterpretasikan antara hasil dengan biaya, baik sebagai dasar pengambilan keputusan maupun sebagai dasar dalam menetapkan tanggung jawab masing-masing jabatan atau posisi dalam perusahaan
3. Menetapkan prosedur pengawasan intern untuk menyelamatkan kekayaan(asset) perusahaan serta mencegah terjadinya pemborosan dan penyelewengan.

PT. Dua Putra Sumatera adalah Perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas, berada di Jalan Haji Adam Malik No. 101 Medan. Perusahaan ini bertujuan